
 

CRONACA DI ALGHERO 27GIOVEDÌ 26 AGOSTO 2010LA NUOVA SARDEGNA
 

Allarme dei commercianti
«Paghiamo il fallimento
della politica regionale»

Le scelte sui trasporti hanno fatto diminuire i turisti
Massimo Cadeddu: «Una stagione disastrosa»

 
di Gianni Olandi

ALGHERO. «Il disastroso anda-
mento della stagione 2010 e il flop
registrato dall’inizio dell’anno
nel traffico aeroportuale sono le
prove più evidenti del fallimento
della politica dei trasporti della

Regione nel Nord Sardegna». Lo
sostiene Massimo Cadeddu, presi-
dente della sezione della Confcom-
mercio, ricordando che l’annata
in corso può essere considerata la
peggiore degli ultimi 10 anni.

«Siamo preoccupati per il
proseguo della stagione, la fa-
mosa destagionalizzazione
sembra andare a farsi benedi-
re e ci chiediamo che fine ab-
biano fatto le promesse del-
l’assessore ai Trasporti, Lilia-
na Lorettu, che quando accu-
sava Ryanair di ricattare la
Regione e i sardi, aveva ga-
rantito soluzioni alternative
al traffico assicurato negli ul-
timi 9 anni dalla compagnia
irlandese. Promesse mai
mantenute».

Il rappresentante dei com-
mercianti algheresi sottoli-
nea poi l’assenza della «clas-
se politica locale e del territo-
rio su questioni di rilevante
importanza quali quelle del

trasporto aereo».
Massimo Cadeddu pone

l’acceto su un fenomeno che
proprio in quest’ultimo anno
si è accentuato in misura
consistente. «La città regi-
stra una forte perdita di pre-
senze ma si presenta invece
con una forte crescita di atti-
vità commerciali soprattutto
nel comparto dei pubblici
esercizi, (legge Bersani ndc.)
Ciò significa che i volumi
complessivi del 2010, risulta-
ti deficitari rispetto al passa-
to, debbono fare i conti con
una frammentazione eccessi-
va delle attività con conse-
guenti riduzioni di volumi
d’affari per tutti». La preoc-
cupazione del comparto mer-

cantile è legata anche alle im-
mediate prospettive, quelle
del prossimo autunno.

«Se la stragione estiva era
funzionale a rimettere a po-
sti i conti delle aziende dopo
il letargo invernale — dicono
— quest’anno assistiamo a
una forte contrazione dei
consumi che ci preoccupa in
vista del prossimo autunno e
inverno». Il presidente della
Confcommercio riferisce poi
di iniziative in ambito locale
per sensibilizzare gli ammini-
stratori locali «allo scopo di
assumere azioni decise nei
confronti della politica regio-
nale che si è riveleta fin trop-
po distratta verso il nostro
territorio».

Meno passeggeri sbarcati in aeroporto
affari ridotti anche per i commercianti

 
IN BREVE

 SEZIONE AVIS

Donazioni di sangue
ALGHERO. Per contribuire ad atte-

nuare il fabbisogno di sangue, che au-
menta nei mesi estivi, la sezione del-
l’Avis ha in corso una serie di dona-
zioni, che si concluderanno in questa
settimana. Il calendario prevede le
ultime due donazioni estive per oggi
e domani, dalle ore 8 alle ore 12,
quando l’autoemoteca dell’Avis pro-
vinciale, sosterà, in attesa di donato-
ri, nello spazio antistante il monu-
mento alla lingua catalana, dei giar-
dini pubblici di Porta Terra.

CLUB NAUTICO

Pesca al bolentino
ALGHERO. E’tempo di ami ed

esche per la XX edizione della gara
di pesca al bolentino organizzata dal
Club Nautico e intitolata a Giovanni-
no Carboni che si terrà domenica
prossima. L’evento si svolgerà nel
tratto di mare compreso tra Cala La-

vatoio e Cala
Bulantinu
entro il limi-
te massimo
di tre miglia
dalla costa.
Le iscrizioni
si accettano
nella sede
del Club in
via Barbagia
dalle 18,30 al-

le 20,30. Al termine si svolgeranno le
operazioni di pesatura del pescato e
quindi le premiazioni che si terrean-
no nell’agriturismo Correddu.

Pesca a bolentino

 

Parco di Porto Conte

Domani a Casa Gioiosa
proiezione

di cortometraggi
ALGHERO. E’ previsto per venerdì

prossimo con inizio alle ore 21 l’ulti-
mo appuntamento di intrattenimen-
to programmato per il mese di ago-
sto nella se-
de del Parco
di Porto Con-
te, a Casa
Gioiosa a
Tramariglio.
Dopo quelli
musicali
svolti per tut-
ta l’estate
che hanno ri-
scosso largo
successo, il
suggestivo giardino botanico interno
all’ex colonia penale ospiterà una se-
rata dedicata al cinema con la proie-
zione di una serie di cortometraggi
dedicati all’ambiente.
L’organizzazione è curata dal Cine-
club di Sassari e durante la serata è
previsto un accompagnamento musi-
cale che sarà curato dall’Associazio-
ne Laborintus.

Cinema a Casa Gioiosa

ALGHERO. E’ prevista per
lunedi a Casa Gioiosa la riu-
nione operativa per l’avvio
della seconda campagna di ri-
duzione cinghiali nell’area
di pertinenza del Parco Re-
gionale di Porto Conte. All’in-
contro come di consueto sa-
ranno presenti i tecnici refe-
renti delle amministrazioni
competenti in materia di ge-
stione faunistica e che colla-
borano con l’Ente Parco al
piano di riduzione cinghiali.
Un piano avviato, lo scorso
anno, dalla precedente diri-
genza guidata dall’ex presi-
dente Antonello Usai che ave-
va preso di petto il problema
ottenendo la collaborazione
fattiva di Ente Foreste della
Sardegna, Corpo Forestale e
di Vigilanza Ambientale, Pro-
vincia di Sassari e il contri-
buto straordinario dell’asses-
sorato regionale alla Difesa
dell’ambiente. Tra marzo e
aprile 2009, previo censimen-
to curato dall’Università di
Sassari Dipartimento di Zoo-
logia, erano stati abbattuti
circa 160 cinghiali. «Nelle
aree protette la riduzione dei
cinghiali è un’perazione ordi-

naria e programmata annual-
mente — spiega il direttore
del Parco di Porto Conte Vit-
torio Gazale — questi anima-
li infatti hanno un discreto
tasso di riproduzione e gover-
nare il loro numero diventa

indispensabile per salvaguar-
dare le specie vegetali ende-
miche e la flora del nostro
territorio nel suo complesso.
Inoltre dal momento che la
zona di Porto Conte non of-
fre granchè dal punto di vi-
sta trofico (acqua e cibo) que-
sti animali invadono le zone
appoderate producendo i ben
noti danni alle colture». Per
non parlare poi dei pericoli
alla circolazione stradale per
via degli attraversamenti im-
provvisi degli ungulati. «Di
concerto con l’Anas e la Pro-
vincia di Sassari — prosegue
il direttore Gazale — sono
stati eseguiti degli interventi
sulle arterie stradali, instal-
lando segnaletica apposita e
funzionale ad avvertire gli
automobilisti di procedere
con cautela e anche dei dis-
suasori rifrangenti propedeu-
tici a evitare l’attraversa-
mento degli animali. Qual-

che risultato si è ottenuto, al-
meno sulla base dei rileva-
menti degli incidenti che so-
no diminuiti, ma purtroppo
il problema dei cinghiali è
complesso e di rilevanza na-
zionale. Come Ente Parco ad
ogni modo stiamo valutando
tutte le soluzioni consentite
dalle normative nazionali e
comunitarie sul tema della
gestione dei cinghiali. Duran-
te la riunione operativa di lu-
nedi si parlerà anche dell’epi-
sodio di Fertilia e della inva-
sione estemporanea in piena
area urbana. Valuteremo at-
tentamente con gli organi
competenti l’emergenza, Pro-
vincia di Sassari e Corpo Fo-
restale — conclude Gazale —
e forniremo il nostro suppor-
to tecnico scientifico. L’Ente
Parco avvierà presumibil-
mente entro settembre la
consueta campagna di ridu-
zione già pianificata e per
questo contiamo sulla colla-
borazione degli abitanti delle
zone limitrofe al parco e dei
Comitati di borgata che in-
contreremo a breve per ren-
derli partecipi dell’attività
che si intende svolgere».

 

Sarà organizzata la seconda campagna selettiva

I cinghiali verranno abbattuti
lunedì un vertice a Porto Conte

Verrà
ridotto
il numero
di cinghiali

ALGHERO. E’ prevista per
domani alle ore 19,30 la pri-
ma riunione di insediamento
del nuovo comitato di quar-
tiere di Fertilia uscito dalle
urne in occasione delle con-
sultazioni in borgata tenute
lo scorso 8 agosto. Dopo la ra-
tifica del voto si procederà al-
l’elezione del presidente e de-
gli altri organi del comitato.
In lizza per lo scranno più al-
to del comitato naturalmen-
te i candidati più votati, ma
come spesso accade nelle di-
namiche interne al gruppo
dei nove potrebbero scaturi-
re altri meccanismi.

C’è da segnalare che nella
tornata elettorale di inizio
agosto avevano dato la pro-

pria preferenza ben 550 per-
sone a testimonianza della
forte fiducia riportata in un
organismo spontaneo di citta-
dini che dal lontano 1983 la-
vora per sollecitare le ammi-

nistrazioni pubbliche verso
la risoluzione delle varie pro-
blematiche di Fertilia.

Il nuovo comitato di Ferti-
lia sarà chiamato durante il
suo mandato a riformare il
vecchio statuto in scadenza
nel 2013. All’epoca della sua
costituzione infatti, l’allora
comitato aveva deliberato
l’efficacia dello statuto per
un trentennio. Altri temi cal-
di che dovranno essere af-
frontati il tanto atteso proget-
to di rilancio della borgata
per il quale la passata giunta
Soru aveva stanziato due mi-
lioni di euro che non si sa
ora che fine abbiano fatto.
Da rammentare che un rap-
presentante del Comitato è

presente nella commissione
di vigilanza che dovrà so-
vraintendere alle fasi del pro-
getto di rilancio turistico per
il quale l’amministrazione
comunale ha dato avvio a tut-
te le procedure. L’idea pro-
getto era stata a suo tempo
condivisa in misura unani-
me in quanto rappresentava
il punto di partenza per un ri-
lancio vero di Fertilia attra-
verso un meccanismo che gli
è naturale per la sua posizio-
ne di centro costiero: il turi-
smo. Inoltre il recupero fun-
ziuonale di diversi edifici
avrebbe contribuito in ma-
niera determinante a un re-
cupero dell’immagine della
città di Fondazione. Ma sono
passati circa tre anni e di
quell’idea non si parla più.

Sergio Ortu

 

Si insedia il Comitato di quartiere
Domani sera a Fertilia verrà nominato il nuovo presidente

Fertilia vista dal mare

 

«Niente imposte comunali
per gli stabilimenti balneari»

ALGHERO. I consiglieri co-
munali del Partito Democra-
tico Gavino Tanchis, Matteo
Tedde ed Enrico Daga, han-
no presentato una mozione
nella quale affrontano nel
merito la situazione ambien-
tale e in particolare quella le-
gata alle recenti vicende del-
lo stagno del Calich dove con-
fluiscono i reflui dell’impian-
to di depurazione di San Mar-
co. A giudizio degli esponen-
ti dell’opposizione il fenome-
no ha creato consistenti dan-
ni alle imprese che operano
prevalentemente nel compar-
to della balneazione alle qua-
li la presenza delle alghe in
putrescenza davanti ai pro-
pri stabilimenti non ha certo

prodotto utili ma piuttosto
provocato l’allontamento del-
la clientela e la disdetta degli
abbonamenti estivi. I tre con-
siglieri chiedono che «si vo-
glia dispensare tutte le atti-
vità commerciali che gravita-
no intorno al litorale interes-
sato dal fenomeno delle al-
ghe che provocavano la ma-
rea gialla, dal pagamento del-
le imposte comunali per l’an-
no 2011». Il fenomeno negli
ultimi giorni si è considere-
volmente ridotto anche per-
chè l’impianto di depurazio-
ne di San Marco sta convo-
gliando almeno l’80 per cen-
to dei reflui nelle condotte
del Consorzio di Bonifica del-
la Nurra per uso irriguo.

SG1POM...............25.08.2010.............21:14:16...............FOTOC24


